



DIE POSAUNE

Putins Bahnlinie zur Krim fast betriebsbereit

- [22.03.2024](#)

Russlands Präsident Wladimir Putin hat den Wiederaufbau einer 725 Kilometer langen Eisenbahnstrecke durch die Ukraine auf die Krim fast abgeschlossen, wie russische Medien berichten. Die Eisenbahnlinie wird als zusätzliche Route zur Brücke über die Straße von Kertsch oder Krimbrücke dienen, Russlands schnellstem Versorgungsweg auf die Krim.

Am 18. März verkündete Putin bei einer Kundgebung:

Ich habe soeben erfahren, dass die Eisenbahnstrecke von [der russischen Stadt] Rostow am Don nach Donezk, Mariupol und Berdjansk wieder aufgebaut worden ist. Wir werden diese Arbeiten fortsetzen, und bald werden Züge bis auf die Krim fahren, was neben der Krim-Brücke eine weitere alternative Route sein wird.

Jewgeni Balizkij, der von Russland ernannte Gouverneur der besetzten Teile von Saporischschja, sagte, dass die Arbeiten an der Eisenbahnlinie bis zum Ende des Sommers abgeschlossen sein sollen.

The Russians are going to build a railway to Crimea from Rostov to Sevastopol

According to Putin, the railway from Rostov-on-Don to Donetsk, Mariupol, Berdyansk has already been restored, which will later lead to Crimea to Sevastopol.

If the railway can be completed, this will... pic.twitter.com/3OR8OCDghx

— Malinda (@TreasChest) [March 18, 2024](#)

Bedeutung: Die Tatsache, dass die Russen eine Nachschublinie durch die Ukraine bauen, deutet darauf hin, dass sie nicht damit rechnen, in absehbarer Zeit abzuziehen zu können. Wir wissen nicht genau, wie der Krieg in der Ukraine enden wird, aber wir erwarten, dass Russland die Region weiterhin dominieren wird.

Erfahren Sie mehr: Lesen Sie das kostenlose Büchlein [Der prophezeite „Fürst von Russland“](#) von Posaune-Chefredakteur Gerald Flurry